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2024－2025年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーの活動で
自分を変化させよう
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佐沼ロータリークラブ
2024－2025テーマ

の併合があるようです。米国でも同様の流れが有り本
家本元の危機的状況が呼び起こしているアクションで
あることは十分相応に値します。
　ステファニーA・アーチック2024－2025年度会長の
指針として次のようなメッセージが出されています。
　RIにおいては行
動計画（アクショ
ンプラン）の重要
性から2024年7月よ
り「 3 Year Rolling 
Goals」の考えのも
と 3 年目標の設定
することを各クラ
ブに推奨しています。併せて、アクションプラン推進
のため、ゾーン及び地区に「アクションプラン・チャ
ンピオン」の役を新たに創設してクラブに積極的に働
きかけるよう奨励しています。
　要点としては会員を増やすことが大きな目的である
と推察します。組織の力は人の数であるということは
古今東西不変と思います。現状が危機的であるとの判
断はあるでしょう。
　そのような中で打破する対策として下表のポイント
が提示されています。
　以上のように様々なアクションがあります。これら
を年次計画に組み込みながらサポートするのが小生の
3年間の役目と認識しています。
　今日はフォーラムというよりは報告ですが、状況を
見てまた報告したいと思います。

－紙面の都合上、お話と内容をかなり変えておりま
すのでご容赦ください。

　来年度のRI会長テーマはございません。1951年から
ずっとあったテーマがなくなります。そこには非常に
大きな意味があり、機会を見てご紹介したいと思って
います。
　来年 2月 9 日から13日まで、フロリダ州オーランド
でガバナーエレクトの最終研修があり、520地区のガ
バナーエレクトと共に学ぶ機会となりますが、世界中
のガバナーエレクトと知り合いになるチャンスをいた
だき、これも世界中の皆様が出して下さったお金のお
かげで行ける訳ですから、決して無駄にならないよう
にやってきたいと思っております。
　今日は、この様なお時間をいただいたことに感謝を
申し上げ、佐沼ロータリークラブの発展をお祈り申し
上げます。

　「行動計画（アクションプラン）について」
　今年からスタートした 3年計画のアクションプラン
についてお話させていただきます。
　現在ロータリアンは減少し続けていますが、2520地
区では岩手842名、宮城1,120名の合計1,962名となって
います。近隣地区では2,830（青森）と2,540（秋田）
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・本日の出席率　62.75％

・加藤ガバナーエレクト　よろしくお願いします。
・太田陽平会長　加藤ガバナーエレクトを歓迎して。
・佐々木崇会員　ガバナーエレクト祝御来訪。
・八谷郁夫会員　加藤GEご訪問ありがとうございま
す。及川昭宏行動推進リーダーご苦労様です。

・阿部泰彦会員　及川昭宏会員のフォーラム、お疲れ
様です。

・菅野幸一郎会員　加藤ガバナーエレクトを歓迎致し
ます。及川昭宏会員のフォーラムに期待します。

・髙田次雄会員　 9月に入り、いくらか過ごしやすく
なると思いきや残酷な暑さ、当分続く様です。

・布施孝尚会員　加藤ガバナーエレクトを歓迎します。
・及川昭宏会員　加藤ガバナーエレクトようこそ。今
日はよろしくお願いします。

・千葉正宏会員　加藤ガバナーエレクトを歓迎します。
・大畑好司幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐藤敬喜会員　氏家良典会員　遠藤光則会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　山田正会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　佐藤哲弥会員
佐藤利尚会員　村上正弘会員　佐藤淳会員
岡本健一会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今年から新しくスタートしたアクションプランにつ
いて、及川昭宏アクションプランチャンピオンにお話
していただきます。皆様と共有し理解を深めたいと
思っておりますので、よろしくお願い致します。

　私の会社の子会社で介護事業をやっており、今この
会場の 2階で敬老会を実施中です。利用者さん72名、
ご家族さん16名、スタッフを入れ122名での開催です。
先程20名の歳祝をさせていただきましたが、その中に
百寿 1名、白寿 2名、卒寿 8名がいらっしゃいます。
皆様は、今私たちが食べているご飯より多い量の食事
をしながら元気で楽しんでいただいております。
「食」というのは大変重要で、笑いながら食事をする
のは大切なことだと思っております。是非、当クラブ
でも百寿の現役メンバーが出るようにして参りたいと
思いますので、食事の方もおいしく召し上がっていた
だきたいと思っております。

・築館RCより　創立60周年記念式典の案内が届く
　　日　時　11月 9 日㈯　17：00～
　　場　所　ホテルグランドプラザ浦島
　　登録料　10,000円
・台北西門RCより　会員名簿（10部）が届く
◎加藤雄彦ガバナーエレクトのあいさつ
　仙台RCの加藤雄彦と申します。仙台育英高等学校
の校長をしております。当地の方でも旧増渕小学校を
改築し東和蛍雪校舎を開校し毎年1,000名を超える生
徒たちが建学の精神を学んでおります。又インドネシ
アから来ている女子留学生が介護福祉士を目指して、
迫ホームで熱心に学んでおります。
　私は突然ガバナーノミニーに指名され、ロータリー
について勉強をはじめ 1年と 2ヶ月が過ぎました。
　この地区で一番心配されるのは会員数の減少で、前
年度2,000名を超えていた会員が今は1,962名になって
おります。その原因は様々あると思います。
　又、ロータリー財団への寄付が、全国34地区の中、
当地区は34番目です。上にあがるために地区の皆様の
お力を借り何とかしたいと思います。
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